

SZENE



Gut Häusern | Eschenried | Eschenhof | Gröbenbach | Pay&Play

KURZ NOTIERT

Bayerischer Meister AK 50

Unsere AK50 Mannen haben es wieder geschafft!!! bereits zum dritten Mal in 4 Jahren ist der GC Eschenried Bayerischer Mannschaftsmeister bei der AK50! In einem engen Match gegen Valley konnten Simon Schuster und Stups Bauer die entscheidenen Punkte im Stechen holen. Wir gratulieren Stups Bauer und seinem Team für die erneut tolle Leistung!

Aufstieg AK 65

Peter Lauers Team hat es geschafft! In einem Spannenden Krimi gegen den GC Höslwang wurde im Stechen der Aufstieg erreicht! Peter Lauer persönlich verwandelte einen wichtigen Putt um das Stechen für Eschenried zu entscheiden. Somit spielen unsere Herren AK 65 nächstes Jahr erstklassig!

AK 30

Leider hat es das Team trotz hartem Kampf nicht geschafft gegen den GC Feldafing zu gewinnen. Hier kam es ebenfalls zum Stechen, das aber mit 2:1 verloren wurde.

Sportliche Wochen!



liegen hinter uns. Ob es die Clubmeisterschaften waren, die Finalspiele der Mannschaften oder dann das kulinarische Highlight Gourmet Cup, für viele war hoffentlich etwas dabei. Leider hat uns in den letzten Wochen das Wetter oftmals im Stich gelassen. Deshalb von dieser Seite der Dank an Alle, die regelmäßig an Turnieren teilnehmen und sich auch von Regen oder kälteren Temperaturen nicht abschrecken lassen - Sie sind diejenigen, die ein Clubleben und Turniere erst möglich machen. Nun viel Spaß mit unserer neuen Szene.

vom 1. bis zum 3. September 2017 fanden die Clubmeisterschaften statt. Die Besonderheit bei den Clubmeisterschaften ist ja die Austragung auf drei Plätzen. Sowas ist nur bei uns möglich und so wird am Sonntagabend derjenige als Sieger ausgezeichnet, der alle Plätze beherrscht! Da die Teilnahme mit knapp über 80 Personen eher überschaubar war gab es beim Ablauf auch keine Probleme und so trotzten die Teilnehmer dem schlechten Wetter. Die Clubmeister in Ihren Klassen:

Herren: Benjamin Lorenz Herren AK30: Fabian Knoller Herren AK65: Peter Lauer

Damen AK50: Dr. Edeltraut Reinwald

Jungen: Luke Anton Kolb

Damen: Nicola Schuster Herren AK50: Erdogan Canak Herren AK75: Hans Behr

Mädchen: Antonia Wehner



Intercont Gourmet
Cup 2017

bereits zum fünfzehnten Mal wurde am 9. September der Gourmet Cup ausgetragen. das Motto: golfen - genießen - Gutes tun wurde auch in diesem Jahr wieder beibehalten und so ging eine Spende an die Fritz Kreuzer Stiftung. Für den Genuss war dieses Jahr unser Wirt Bertl Keil zum ersten Mal zuständig und wurde den Erwartungen aus den Vorjahren vollends gerecht! Die Schirmherren Guiseppe Mavica und Ehrenpräsident Prof. Dr. Hans Dieter Kalscheuer verliehen auch diesem Turnier seinen besonderen Schliff und so konnte bis spät in die Nacht getanzt und gefeiert werden. Das Turnier wurde im Brutto bei den Damen von Nicola Schuster und bei den Herren von Sascha Grünwald



gewonnen. Die Nettoklasse A gewann Simone Carqueville, die Nettoklasse B entschied Erich Schirm für sich und in der Nettoklasse C war Christopher Wehner erfolgreich. Auch in 2017 war der Gourmet Cup wieder ein tolles Turnier mit hervorragendem Essen. Danke an alle die das ermöglicht haben.

5. Charity Golf Cup zu Gunsten der WWK Kinderstiftung

Am 8. September 2017 fand der fünfte Charity Golf Cup in München Eschenried statt.

Den Golfschläger für den guten Zweck schwingen, unter diesem Motto waren zum 5-jährigen Jubiläumsturnier Geschäftspartner und Freunde der WWK eingeladen. Und weil der Termin doch unmittelbar vor der Eröffnung des Oktoberfestes lag, bekam das Turnier einen bayerischen Anstrich. Bei bestem Golfwetter konnte Stefan Sedlmeir, Vorstandsmitglied der WWK Kinderstiftung, am Morgen 80 Golfer begrüßen.



Neben einem 9 und 18-Loch Golfturnier fand parallel ein Schnupperkurs für Golfinteressierte mit abschließendem Puttingwettbewerb statt. Bei einem Chipping Contest - als Hauptpreis winkte in diesem Jahr ein Hotelgutschein inkl. Greenfee an der Cote d`Azur - konnte jeder noch seine Golfgeschicklichkeit unter Beweis stellen und für den guten Zweck wurden dadurch alleine 1.500 € zusätzlich erlöst.

Am Abend durften sich die über 100 Gäste im Eschenrieder Hof vom Grillbüffet mit bayerischen SchmankerIn verwöhnen lassen und sich dabei über die Charity Projekte der WWK Kinderstiftung informieren. Martina Münch-Nicolaidis von der Young Wings Stiftung und Robert Koch sowie Margitta Behnke vom Verband der Albert-Schweitzer-Kinderdörfer und Familienwerke schilderten im Interview mit Stefan Sedlmeir anhand von aktuellen Schicksalen sehr eindrucksvoll, wie wichtig die Unterstützung der WWK Kinderstiftung ist.

Als weiterer Höhepunkt stand dann eine Tombola mit sehr hochwertigen Gewinnen auf dem Programm. Auch hierfür gab es großzügige Sponsoren und so kamen zusätzlich 5.500 Euro mit in die Kasse der WWK Kinderstiftung. Am Ende konnte Stefan Sedlmeir stolz einen Scheck von über 54.000 Euro für die Stiftung präsentieren.